



CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE
Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 22 août 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

RÉFÉRENDUM DU 4 NOVEMBRE 2018

CAMPAGNE D'INFORMATION DE PROXIMITÉ : DEUX NOUVEAUX RENDEZ-VOUS

Comme il le fait depuis 2016, le haut-commissariat de la République participe d'ici au 4 novembre aux grands événements qui rassemblent les Calédoniens, que ce soit dans l'agglomération de Nouméa, en Brousse et aux îles, afin d'informer le public sur le référendum.

Ainsi, des agents du haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie seront présents :

- Jeudi 23 août, à partir de 10 heures, au **Jeudi du centre-ville, à Nouméa**
- Vendredi 31 août, samedi 1^{er} et dimanche 2 septembre, à la **Fête du Santal et du miel, à Lifou**

Les visiteurs pourront s'informer sur le référendum, les bureaux de vote délocalisés, les procurations ou encore participer à un quiz spécial référendum (de nombreux lots seront à gagner) !